

Crónica Norte

Más de una década de información sin perder el norte.



Crónica Norte

Más de una década de información sin perder el norte.



La apertura del colegio Valdepalitos de Alcobendas en días no lectivos facilitará la conciliación familiar los días 28 de febrero y 3 de marzo

11 FEBRERO 2025

ALCOBENDAS

El colegio público Valdepalitos abrirá sus puertas en los próximos días laborables no lectivos, el viernes 28 de febrero y el lunes 3 de marzo, para ofrecer un servicio de conciliación laboral y familiar. Este programa, destinado a los padres que necesitan compaginar su jornada laboral con el cuidado de sus hijos, será de 7:30 a 18:30 horas, proporcionando a los más pequeños una experiencia educativa y recreativa durante el día.

Las inscripciones para participar en esta iniciativa son **obligatorias** y podrán realizarse desde el **lunes 10 de febrero hasta el 24 de febrero**. El proceso de registro se realizará a través de diferentes canales según las fechas: hasta el **14 de febrero**, los interesados podrán completar la inscripción online en la **Sede Electrónica del Ayuntamiento de Alcobendas**. Desde el **18 de febrero**, la inscripción se gestionará exclusivamente por teléfono a través del número 010 o en el **91 296 90 88** en su horario habitual.

Es importante que los padres informen si solo necesitan el servicio en **uno de los días** o en ambos (28 de febrero y 3 de marzo), ya que se ofrecerá la opción de asistencia solo en esas fechas.

Un servicio completo para los más pequeños

Durante las jornadas no lectivas, los niños inscritos disfrutarán de una jornada que incluye **tentempiés a media mañana y media tarde**, según los horarios de recogida elegidos, un **servicio de comida** y una amplia variedad de **actividades lúdicas y educativas**. Las opciones de recogida son flexibles, con tres franjas horarias disponibles: de **14 a 14:30**, de **16 a 16:30**, y de **18 a 18:30 horas**, adaptándose así a las necesidades de las familias.

Este servicio busca ofrecer no solo **cuidado y seguridad** a los niños durante el horario laboral, sino también una experiencia enriquecedora que combine aprendizaje y diversión.



Precios del servicio: tarifas para todos

El coste del programa varía según la situación del usuario. Para los niños **escolarizados o empadronados en Alcobendas**, o aquellos cuyo tutor trabaja en empresas con convenio con el **Fomento del Empleo**, el precio será de **11,15 euros**. Por otro lado, aquellos cuya familia resida en otro municipio pero cuyo tutor trabaje en **Alcobendas** deberán abonar **25,50 euros**.

Este servicio tiene como objetivo **facilitar la conciliación familiar**, un aspecto fundamental para muchas familias que enfrentan la dificultad de compaginar las jornadas laborales con la educación de sus hijos.

¿Por qué es importante este servicio?

El objetivo de abrir las puertas del colegio Valdepalitos en días no lectivos es, en primer lugar, ofrecer un **respiro** a los padres que necesitan trabajar en jornadas donde los colegios no tienen actividad lectiva. Además, es una medida que **apoya la conciliación** de la vida familiar y profesional, especialmente en un entorno donde cada vez más familias dependen de ambos ingresos para mantener su estabilidad económica.

La **flexibilidad** en los horarios de recogida y el contenido educativo y lúdico que se ofrece a los niños se presenta como una **solución práctica** a los retos cotidianos de muchas familias. Este tipo de iniciativas también ayuda a la **integración social** y a crear espacios de **comunidad** dentro del municipio.

¿Cómo inscribirse?

1. **Por internet:** hasta el 14 de febrero, a través de la **Sede Electrónica** del Ayuntamiento de Alcobendas.
2. **Por teléfono:** desde el 18 de febrero hasta el 24 de febrero, llamando al **010** o al **91 296 90 88**.

Es importante recordar que el plazo para las inscripciones es limitado y el **número de plazas es reducido**, por lo que se recomienda no esperar a última hora para asegurar un



lugar en el programa.

